

## ELEKTRODEGANO

**GmbH** 

**Direkt beim Hatler Brunnen!** 





#### AEG WÄRMEPUMPENTROCKNER

8 kg, A++, Startzeitvorwahl, Restzeitanzeige, Programme: Bettwäsche, Baumwolle, Daunen, Mix, Seide, Mischgewebe, Wolle, Sportwäsche, Knitterschutz, 5 Jahre Garantie

€ 749,-



#### PHILIPS KAFFEEVOLLAUTOMAT

15 bar, 1 und 2 Tassenbetrieb, einstellbare Brühtemperatur und Kaffestärke, Aufschäumdüse, Fach für zweite gemahlene Kaffeesorte, 1,8 I Tank, Maße (HxBxT) 36,6x24,7x43,4 cm

€ 299,99



#### PHILIPS PROMIX

Eingangsleistung 800 Watt, 1 Betriebsstufe, Pürieraufsatz, max. Drehzahl 11.500 U/Min., Kabellänge 1,2 m

€ 69,99



### KOFFERRADIO / BLACKOUT RADIO

Akkuaufladung über Handkurbel, Solarbetrieb, Taschenlampe, RDS, DAB+, UKW, Weckfunktion USB-Ladefunktion, Bluetooth, Kopfhörer-Anschluss, SOS-Alarmton, Ladekabel USB-C

€ 79,99



#### HEIZDECKE

3 Temperaturstufen, Überhitzungsschutz, Kabellänge 2 m, Länge: 150 cm, Breite: 80 cm

€ 39,99







Hatlerstrasse 50a, Dornbirn, beim Hatler Brunnen | T: 05572/24518 office@elektro-degano.eu | www.elektro-degano.eu

# Lebensretterin "Nummer 360"

Kerstin (42) aus Dornbirn als Stammzellenspenderin

Schon mehr als 300 Menschen, die sich typisieren ließen, haben Stammzellen für Leukämie-Erkrankte gespendet. Spenderin "Nummer 360" heißt Kerstin, ist 42 Jahre alt und aus Dornbirn.

Im Dezember letzten Jahres ließ sich Kerstin (42) im Rahmen einer Typisierungsaktion von "Geben für Leben" registrieren, schon nach einigen Monaten bekam sie den Anruf, dass Stammzellen von ihr von einem Mitteleuropäer benötigt werden. "Danach ging

dann alles sehr schnell. Nach der Voruntersuchung wurde sie auf die Spende vorbereitet, vier Tage vor der Entnahme musste sie sich selbst Spritzen verabreichen. "Es hat zwar einige Überwindung gekostet, aber nach dem ersten Mal war das kein Problem mehr", so Kerstin. Die Stammzellenspende dauerte etwa fünf Stunden, dann war alles erledigt". Was Kerstin auch imponierte: Die Betreuung durch den Verein unter Obfrau Susanne Marosch. Mehr Infos: gebenfuerleben.at. (red)



142.000 Menschen, darunter Kerstin aus Dornbirn, ließen sich für eine Stammzellenspende von Geben für Leben registrieren, mehr als 370 Lebensretter konnten mittlerweile helfen.

